

支那軍の全面崩壊逐日迫る

上海戰線敵の死傷は二千万
中央軍第一線兵の大半を失ふ

（上海セヨ）上海戰線に於ける支那側の損害甚乎
想外に甚大シ今日迄我軍占領地域を遷叢されて
た敵の屍体數は約五万の多數に達シ 既に收容し
た死體及び負傷者はその三倍と見らシ その現當
約二十万に上りハ中央軍は既に第一線兵の大半を
失ヒ支那軍の全面的崩壊は日一日迫リカう云
はれる

張家村附近の敵陣地を奪取!!

(平定八日)七日朝我が空軍の偵察によれば平漢線石家庄附近に集結中の敵は我が猛撃により最後の抵抗線を棄て、城や西南方に退却中だ。(天津八日)我が飛行隊は今朝石家庄南方十里の諸河の鉄橋を爆破、敵の赴路を遮断した。

我軍平漢線正定城々壁左占領

〔天津川口〕今朝十時五十五分北單由平漢線正定城南壁左占

米政府の中立政策放棄 政財界一部より非難の的と

葉的である
の中立の基調としてゐた中南米諸国との諒解並くしてこの声明がふされたことが判明した、め一米政界は果の一部では、中南米諸国が米国の対日協力策に不満を抱くことを懸念し、即時中立

吉幾勤、米國互保團體する
やう要求して居り、今やハル
長官の行邊で非難の声高まり
つゝある。

さりす支那の平穏を改善する所以であります。日本は今後其戦闘行船を出来りただけに終焼せしめる機最善を盡す心算であるが一方米國はよく日本の立場互諒解され今後とて慎重を考慮を払つて貰ひ度りと希望、和好を密氣の中で懇談致しました。

上海の敵の損害 方面軍省發表

自多喜玉殿下の御葬儀は二日
秋深き京都東山泉涌寺山内に
御墓所にて嚴かに行せられ
れど、

止む所も行動に出だしきのだ
而のみふらす日本は支那赤
化の危険に直面しきゐる
日本の行動は自衛的意義の
ものにてあらぬ、

白米開備　が革変以来悪化
を見ず今日
に至つた事は密かに喜んで
ゐた所だ。白米開備が万一
悪化するが如き事あれ庶西

（天津七日）津浦鐵道より南方十七里の禹城に敗退集結し
てゐた旧東北軍劉太輝軍を主とする五万の兵は突如兵變互起
し、掠奪暴行を開始し、且下一部討伐隊と同志打ち左交へてゐ
ると獨へられる

(東京八日) 政府は草稿にて対処して内閣強化特閣として民間各方面の有力人物を集め審議会を設置する方針で末次閣議に審議、田中成権、吉城豊太郎等がに協力し得るやう、謹は最高国防会議とと稱すべきとのことであります。十名内外とし、目下の處、荒木、阿倍、各大臣、松岡洋右、町田忠彦、前田米藏、秋田清、柳崎文助、児玉正作等が

日九月十一年三十和昭

武力的行動を絶対に避け

依然中道主義で行く米政府

(「シンガポール六日）六日発表された米国前省の声明は、かく國際統一に就き何う言及してゐるかが信すべき筋より確固するに米政府としては依然所謂中道主義こそその根本方針とするところ、完全な孤立主義は排斥すると共に一方武力行使に依る行動は絶対に避けんとする建前である。

日本に対する道義的圧迫

米国有力紙幹部の観察

丁然尔要

(5) 壓土四頁古文

比較的冷静な態度を持った他の諸国と較べて反日態度が著しく勘かつたこれがため政府内部でヨーロッパ諸国が日支紛争に對する國際共同動作不活発の責任三國政府に轉嫁する力ではないかと憂慮する向きもあつた。今回の演説に依り米国政府の対日態度まで上々來るかの觀を手へてゐるは事實だ。日本に對し道義的

を忘れて現在の本態にだけじ
かを配らぬものと從つてこ
の際相互に宣傳戦を繰返すよ
り出来るだけ早く戦闘行為を
終結するやう努めるのが望じ
のではないか困つたことは由
本からニユースは非常に良い
正確なもので米国新聞では
比較的小さく取扱はれ支那側
のニユースは何でセンセーシ
ョナルに扱はれてゐる、これ
は日本本さ抗議するといふ小力で
はなく單に弱者を煽り立どい

曰獨兩國間

文化映画交換協約成立
(東京四) 二〇一〇年四月四日

北支の文化啓蒙宣傳

(東京四日) 皇軍の回復なし治
體で北支に眞の平和境が實現
したので、國際觀光局では今回
北支への文仁恭宣傳に乗り出

北支の敗戦挽回に

（不徳日清事変）
シ兩國提携は愈々固めラル
ニ至る。同協約は自下澤獨
の我國際民國協會主事の立

米國の態度と

議には今後之に一切参加しないと見られる。

太平洋會議の開催地

三

ニーリソム相首一

本の対支進出を是認
英國の態度を非難

(ローマ六日)ムソリニは六日伊太利紙上に突如署つて二三の効果は知れどものざから手段に依る結果は擧るま
相首二一
名論説を発表初めで曰支紛争に対する日本の態度を卒直に明白に闡明した。即ち日本の対支行動が正當性を強調し英國の態度を非難、英と虽も英帝國の安全保持のため必要とされば敵を撲滅するに一刻も躊躇しないだろうと皮肉り最後に伊政府は日本に対する支那進出を是認し特に日本に対し絶体の共感を表示するもかゞ可る旨述べ歐洲外交間に大衝撃をもたらす

（東京七日）陸軍では現役在籍者の同階級のみの順位に關し今回結婚關係の内滑を期すため新たに陸軍領位を制定、八日軍令とて交付することにあつた。右依り現役は平後備退役應召より上位に置かれることに一
つだ。

奥保會議に対し

英独の反響

（ベルリン七日）独乙政府は自ら事变と日本の圧倒的勝利に處する山と既に見え、際米國の声明は却つて事变解决を主張し、引かせ世界平和に逆行するのとし米國の態度に反对を表明してゐるが、一般的の爭論と本に好意を寄せ、米國の態度を憤慨してゐる。

▲（ロンドン）英政府は米務省声明は反日派を一層強めらしめたので、今後日支紛糾解決に奉出する機会を失する、のとし空かに米の声明を送り、かつてある空氣濃厚である。

の如き布告を發したる「英國艦隊」
船々長は外國の武裝せる艦船
のため停船させられ又留置され
されたる場合は通常全く無論
として香港警備の英國艦隊
今當に報告すべし

英独の反響

（「シンanton」）英米と日本、太平洋関係国会のイニシヤティブを執る機会が無く、結局、会議は佛國大使ヨーライス辺りで開かれることはないかと思われてゐる。

米国の平和促進團体 ル大統領の演説を非 促進團体は六日連名で声明書

完表シル大統領のシカゴに於ケラ演説は中立法の実現を不可能にしたと同時に米国を、第二の世界大戦に捲き込ませると、ヤマト大統領三井難シ万々に不つて、

支那問題と佛紙

9 de Octubre de 1937

El "Argentin Dijo"

Año XIV Nro 740 (6)

臨時議会召集

多分廿日以後に

一九三八年度予算審議其他重要案件討議のため臨時議会が召集される事とす。小川果していつ坎石渠されるか。今や政界関心の的とあつてゐるが、政府筋の意向によれば大

要案件討議のため臨時議会が召集される事とす。小川果していつ坎石渠されるか。今や政界関心の的とあつてゐるが、政府筋の意向によれば大

要案件討議のため臨時議会が召集される事とす。小川果していつ坎石渠されるか。今や政界関心の的とあつてゐるが、政府筋の意向によれば大

要案件討議のため臨時議会が召集される事とす。小川果していつ坎石渠されるか。今や政界関心の的とあつてゐるが、政府筋の意向によれば大

要案件討議のため臨時議会が召集される事とす。小川果していつ坎石渠されるか。今や政界関心の的とあつてゐるが、政府筋の意向によれば大

要案件討議のため臨時議会が召集される事とす。小川果していつ坎石渠されるか。今や政界関心の的とあつてゐるが、政府筋の意向によれば大

要案件討議のため臨時議会が召集される事とす。小川果していつ坎石渠されるか。今や政界関心の的とあつてゐるが、政府筋の意向によれば大

大統領選舉人選舉終る

結局オルティスの勝利に帰す

全国一市十四州に亘り一齊に

施行された大統領選舉人選舉

はやつと去る四日開票終了。

九月五日に始まつて諸所で追

補選舉し漸く一ヶ月目に決定

的の結果が判つたが、

政府與党として最初から勢力

を示してゐたコシコルダンシ

ア派の横半が通つてアルベア

ル八一五・一九。票に対しオ

ルティスは一〇・九七・九六二票

を獲得遂にオルティスの勝利

と確定した。

如何あれが何票で各候補を

支持したか政界勢力分布の状

勢を較べて見ると左より如くであ

る。

アルベルトは武市(選舉

人六八名)、コ

ルドバサ(三四名)、リオハサ(八

名)、ツフマンサ(一八名)に於て

勝利、選舉人合計百二十八名

を獲得したが、

オルティスはそれより立法府即ち

州會議場に於て一九三八年二

月廿日より一九三九年同日定

めに新道アベニダ・ヌエバ

は平和正義で開幕した。

豪華新道開通式

来る十二日花々しく挙行

武市の最繁華地帯正横断す

る豪華新道アベニダ・ヌエバ

はそれより立法府即ち

州會議場に於て一九三八年二

月廿日より一九三九年同日定

めに新道アベニダ・ヌエバ

はそれより立法府即ち

州會議場に於て一九三八年二</

國境を越え元町へ

杉山陸相を感激させた

ラドカ・イワノヴィツチさんの経歴を探る

誠熱ろす寄に軍皇

一セ医がある旨を報じてゐる
か。正義の師を進めてゐる皇
軍に対して遙かに信頼を寄せ
てこの挙に出でた彼等は一体
ごろの國の人ごどんあ経厂ウ
特生だらか？本社が探つて
見たところでは大体かうだ

時女小 大戦の惨禍を体験 今様ダイシングール

ラドカ、イワノヴィツチ女史は元々ブルガリヤ名門の出でやうやく人生の春兆さんとする十五才の少女時代、あり全政を戦乱の巷に化し右欧洲大戦の惨禍に遭遇、因にあたりに見る悲惨な多くの負傷兵を見るにつけ此の感受性強烈な少女時代の彼女は、女性としてかゝる場合發揮し得るところには医術とやらうか

沃シ、日壇尊敬する皇軍の從軍看護婦志願の手紙を書き送るに至ったものである。

市内ビアモンテ街一四三五番地の亞国文化協会建物は大部古奥いものだが、今度工費五十万ペソの予算で政府の補助を得た上ロッケ・サエンスペニヤ街とコリエンテス街角に新造に面した地に新築されることはいつながら、耳寄りることは同会館

新編之四

曰會役員會

野球練習試合

玉園新傳

基金に寄附・五十ペソ 中村陽三
氏同上

職人を求む 身体強健な
る青年一名 当方染洗店・委細は左記へ
Galle Pass 167

東京日々社説

米國務省の聲明に対し
東京有力各紙一齊に論駁

ラドカさんだけが持つてゐる
のではあるく、在亞ニ万ウブル
カリヤ人は一様に表は確はゆ
あいけれどもおそらく女史は
劣らいい好感を持つてゐるよ
思ふ、我々ブルガリヤ人が日本
に対する好感を抱くのも何事か
根據のあいことは、古事記
ブルカリヤ文明を送つて見ゆ
ば其の根源は東洋に發してゐる
る、音樂と云ふものは御承知
の通り其の民族の感情と最も
デリケートに表現するものであ
るが、その音樂が日本のと
ゲルカリヤのどかに大変類似
してゐる様に思はれる、從つ
て兩國々民性の間に共通類似
せる点が多くあることが、文
句なしに日本は好感を持つて
ゐるのである、

(東京八日)米國勢省は、東京日日報は、たゞ
省の声明に対し、朝日社説を掲げてこれを論駁するが、特
に東京日日報は、たゞ
如く論じてゐる。
「米國勢省は、日本の行動は、九ヶ国條約及び不戦條
約の規定に違反する旨の声明を発したが、今回の事変に際
等規約を利用するのは、見当違ひである。先づ不戦條約に就
いて云へば、同條約の条項中、(國家の政策の手段としての)
戦争は、総ゆゑ戦争を否定したものであく、或る國家の私

各紙一齊に論駁

條約抵觸の問題も、我が國はまだ邦と之を善隣の交誼を希望し、且詳平和を願念するを最終目的として居り、文部より本解釈を尊重する誠意に於ては現在ニ至るも素未も變りはない。然るに註意すべきは斯かる想が、本条約によつて保護を享受すべき當時國が、善良にして他國との条約を重んじ友誼を尊ぶといふ條件の下に於てのみ実現さるべきことである。友誼の蹂躪が行はれ、在留民の権益生命に対する火急の事実を看過し、皇族の眞相を完めず行動するることは、それが動機は善意とするも正義と世界平和への大害あることを悟らねばならぬ。

